



Une conteuse au collège

publié le 21/01/2020

Les **20 et 21 janvier**, le collège a eu le plaisir de recevoir **Mme Yolaine Machet, conteuse**, pour son spectacle "**Monstre alors !**"

Tous les élèves de 6ème ont eu la chance d'écouter ces contes "à faire peur" et ont pu dialoguer avec elle à l'issue des représentations. *(texte co-écrit par Me Pedro et Mila)*

Avis d'élèves de 6ème :

Mila : pendant tous les contes je me sentais comme emportée dans l'univers de chaque histoire - Mon préféré : la sirène

Lucas : c'était bien raconté - Mon préféré : la moitié d'homme

Méline : je me suis projetée dans l'histoire - Mon préféré : la vouivre

Capucine : On s'imagine dans l'histoire - Mon préféré : le chevalier Yann

Suzanne : créatif, très bien conté - Mon préféré : l'ogre

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.